

GIS Best Practice Award

Dritter Platz für GDI InfoTour

[02.10.2012] Beim diesjährigen GIS Best Practice Award hat die Arbeitsgemeinschaft Geodateninfrastruktur Südhessen (GDI-Südhessen) mit ihrem Projekt GDI InfoTour den dritten Platz belegt.

Die Arbeitsgemeinschaft Geodateninfrastruktur Südhessen (GDI-Südhessen) hat beim diesjährigen GIS Best Practice Award, ausgetragen vom Deutschen Verein für Vermessungswesen (DVW), den dritten Platz belegt. Wie der Pressedienst Odenwaldkreis mitteilt, ist die GDI-Südhessen mit dem interaktiven Informations- und Wissensangebot „GDI InfoTour – Geodaten. Gemeinsam. Nutzen.“ ins Rennen gegangen. Die gesammelten Informationen und Daten sollen dabei nicht nur der eigenen Verwaltung, sondern auch über die Kreis- oder Landesgrenzen hinweg dienlich sein. Die GDI-Südhessen wird das Projekt im Rahmen der Kongressmesse Intergeo (9.-11. Oktober 2012, Hannover) vorstellen. Sieger des diesjährigen GIS Best Practice Award ist nach Angaben des DVW das Projekt SmartGIS-Anschlussbeurteilung EEG des Oldenburger Unternehmens EWE Netz. Es habe durch GIS-gestützte Antworten auf die vielfältigen Herausforderungen rund um die Energiewende überzeugt. Der GIS Best Practice Award ist in diesem Jahr zum fünften Mal ausgetragen worden.

(ve)

Stichwörter: Geodaten-Management, Deutscher Verein für Vermessungswesen (DVW), Geodateninfrastruktur Südhessen, GIS Best Practice Award